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今こそ声を上げよ！青山繁晴氏が訴え 2009/09/26 09:19 

花うさぎの世迷い言（１３） 

  

 308議席を与えた民意は、「外国人参 

 政権をすぐやってくれ！」だったのか？ 

  
・ この動画を見て下さい。9月23日に放映された「アンカー」、you tubeにアップされている三本の動画のラストです。民主党新

政権はデフレスパイラルが懸念される深刻な経済状況のなかで、有効な経済対策を速やかに実施すべきなのに何ら有効な手だ

てをやっていない。今は八ツ場ダムより日本航空問題が先、優先順位を完全に間違えている等々と指摘しています。 
  

 
  

・ そしてこれ、外国人参政権の問題に触れてくれています。本当にありがたい、関西だけと言わずすべての日本国民に見て欲し

い動画です。与党幹事長の小沢一郎は今月19日に韓国の大統領のお兄さんと会談して外国人参政権を約束、来年の通常国会

で法案を提出したいという発言をしている。日本人ではなく外国人と約束していることも問題だ。 
  
・ 現在の日本の経済状態の中で、どれだけの日本人がこの外国人参政権を急いでやってくれと望んでいるのか？。民主党に30
8議席を与えた日本人の民意はそんなことではない筈だ、それでも小沢さんが進めようとしているのは、政策よりも政局を重視

し、これを諸手で歓迎している公明党との連携を参議院選挙の前に実現させたいからだ、とズバリの解説をしています。 
  
・ 外国人参政権に一番熱心なのは創価学会・公明党であることは承知の事実です。もし、この法案が提出されたら、今の国会議

員で明確に「反対」といえる人は一体どの程度いるのかを考えると空恐ろしくなります。この法案が持つ意味とは何か？、これが

成立するとどういう事態になるのか？、その事を日本人の有権者が充分認識した上で選挙で一票を行使したのなら、それは民意

なのでしょう。 
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23日、表参道で開催されたオリンピック招致イベントからスナップ 

  
・ しかし、外国人参政権は民主党のマニフェストにも書かれず、選挙では全く争点にもせず、その危険性を事前に指摘していた

マスコミは産経新聞を除けば「皆無」だったのです。正に土屋たかゆき議員が指摘した「偽装マニフェスト」、散々指摘したとおり

「地獄への道は善意で舗装されている」そのものではないですか。外国人参政権に賛成する議員が多いという現実は、本当に日

本人の民意と一致しているのか、本来ならこれだけで選挙を実施すべき重大な問題です。 
  
・ 民主党新政権がスタートしてまだ10日ほどですが、各大臣の発言や行動、鳩山首相の発言等々を聞いていると、これは最悪

と言われた村山政権も裸足で逃げ出すほどの史上最低内閣との印象を強くします。国家弱体化どころではなく、国家解体への道

をまっしぐら、予想以上にそのスピードは早いと感じています。正に亡国、売国を通り越して「反日政権」を日本は選択してしまっ

たのです。 
  

 
この数十倍の圧倒的な抗議デモを実現させたいです。皆さん、是非とも参加し「声」を上げましょう。 

  
・ 青山氏は「声をあげるなら今から」と云ってくれていますが、正に今が勝負どころです。外国人参政権阻止、民主党政権打倒を

目指して、選挙前に展開したあの必死の思い、行動、頑張りを今一度「日本を護る」決意でやらねばなりません。民主党に、マス

コミに、そして一般国民に、外国人参政権の危険性を訴えるためにあらゆる努力を傾けましょう！。 
  
・ 尊敬する櫻井よしこさんの国家基本問題研究所が25日、「１、国政選挙、地方選挙を問わず、参政権行使は日本国籍を有す

る者に限定されるべきである。２、昭和20年以前より引き続き日本に在留する者とその子孫である特別永住者への配慮は、外

国人地方参政権を認めることではなく、特例帰化制度導入でなされるべきである」との提言を発表しました。 
  
・ ありがたいのですが、ここに至っては特例帰化制度導入への言及は不要でしょう。保守陣営が割れる要因になってしまいま
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タグ： 外国人参政権  アンカー  青山繁晴  小沢一郎  民主党幹事長  抗議行動   

す。この際は、日本が好きな良識ある日本人は「外国人参政権絶対阻止！」の一点で結束し、行動を起こすべきだと私は考えま

す。これから10月にかけて大きな抗議行動が目白押しです。「世間が驚くような、怒りのパワーを結集」させましょう！。 
  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
   （遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画です）。 

      ●ニコニコ動画版 凛として愛 1/3  2/3   3/3  

      ●you tube版      凛として愛 １  ２  ３  ４  ５  ６  ７  
      ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
            ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  

  ● 【三橋貴明】マスゴミ崩壊－捏造報道の原因はマスメディアの産業構造 

          ●【討論！】どうなる！？日本の外交・安全保障 
             1/6 2/6 3/6 4/6 5/6 6/6  
          ●【討論！】表現者スペシャル「日本解体か!?どうなるこの国の行方」 
                        [桜H21/9/18]   1/4  2/4  3/4  4/4 
    ●『路の会』スペシャル・日本解体か！？どうなるこの国の行方 
                           1/5   2/5   3/5   4/5    5/5   
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(40) 

コメント(40) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/09/26 10:25Commented by コードネームは6-4-3 さん 

アンカー、YouTubeで毎回、視聴しております。 
青山氏の主張は、千葉景子の法務大臣就任にも触れ共感が持てます。 
残念ながら、住まいのある地域では放送されていない番組なのですが 
放送地域での「民主党支持」ってどれ位なんでしょうか？という 
疑問符が、いつも付くのです…（関西地区ですよね？確か）  

 

2009/09/26 10:48Commented by 花うさぎ さん 

To 6-4-3さん こんにちは。 
 
>青山氏の主張は、千葉景子の法務大臣就任にも触れ共感が持てます。 
 
テレビで番組出演している評論家・ジャーナリストの中では一番好感が持てますね。いつ

も熱く保守を語ってくれてます。 

 
>疑問符が、いつも付くのです…（関西地区ですよね？確か） 
 
はい、ぜひ全国ネットで放映して欲しい番組です。本質を突いていると思います。 

 

2009/09/26 14:02Commented by kyokyoton さん 

花うさぎさん、はじめまして。 
いつもロムさせていただいています。 
今朝の「ぶったま」でも、青山さんのニュースのコーナーで 
熱く語ってくださいました。 
国民にとって、非常に大切な内容でした。 

 
でも、今日で最終回。 
本当に残念です。  

 

2009/09/26 16:43Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん こんにちは。 
> 
>>青山氏の主張は、千葉景子の法務大臣就任にも触れ共感が持てます。 
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> 
>テレビで番組出演している評論家・ジャーナリストの中では一番好感が持てますね。い

つも熱く保守を語ってくれてます。 

> 
>>疑問符が、いつも付くのです…（関西地区ですよね？確か） 
> 
>はい、ぜひ全国ネットで放映して欲しい番組です。本質を突いていると思います。 
 
なぜ、関西だけなんでしょうね。青山氏の正論いつも納得しています。 
是非全国ネットで、すべき番組ですね。 
同じアンカーでも、森田実は あきまへん。 
著書の内容もなぜか、安倍批判が多いですね。 

2009/09/26 16:50Commented by 花うさぎ さん 

To kyokyotonさん こんにちは、はじめまして。 
 
>今朝の「ぶったま」でも、青山さんのニュースのコーナーで 
>熱く語ってくださいました。 
 
おお～、情報感謝です。 

 
>でも、今日で最終回。 
>本当に残念です。 
 
これは残念ですね。関東でもテレビ東京かどこかでやって欲しいです。 

 

2009/09/26 16:51Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんんちは。 
 
>同じアンカーでも、森田実は あきまへん。 
>著書の内容もなぜか、安倍批判が多いですね。 
 
そうですか？。 

 
実は森田実のアンカーって見たことがないのです(^^；。  

 

2009/09/26 16:58Commented by 真実ゆう子 さん 

そう声をあげるのは今。 
旧社会党がどんな奴らかを、強烈に知らしめるのも今。 

 
鳩山由紀夫は世界的には総スカン。 
温室効果ガスで拍手が巻き起こったのも「おっよく言った。約束したなら頑張れ」ってだ

け。鳩山イニシアチブなんてスルー。 
アメリカが鳩山に地獄を見せてくれるかもね。しねばいいのよって感じ。 

 
関西って、いくら青山さんが頑張ってくれていても、たかじんのそこまで・・やその他の番組

での世論誘導が凄まじいから打ち消されてきたと思うわ。 
保守のふりして、結局、政権交代の誘導かよって感じの終わり方。 

 
以前は青山さんの横に室井という女がいて、頭がおかしい女丸出しだけど世論誘導工

作。 
連日の帯番組で、ローカルタレントの司会者が「麻生さんは英語をしゃべりたいだけでし

ょ」とか言いのけていた。何もわからずに言っているんだろうな・・とため息つきつつ・・ 

 
気づいた人から広めるしかないのよね。 
地獄見せられる前に地獄を見せてやらねば(^0^v  

 

2009/09/26 17:00Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん こんんちは。 
> 
>>同じアンカーでも、森田実は あきまへん。 
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>>著書の内容もなぜか、安倍批判が多いですね。 
> 
>そうですか？。 
> 
>実は森田実のアンカーって見たことがないのです(^^；。 
 
青山氏の次の日にでていませんか、いつも着物きていますね。  

2009/09/26 17:29

Commented by sumirehodo さん 

基本的な問題ですけど「外国人参政権」を支持する国会議員が多いのはなぜ

でしょう。在日６０万前後，日本国民１億２千万人ですよ。国会議員は背後にあ

る暴力で脅迫されているのでしょうか。 

 

 

2009/09/26 17:59

Commented by さら さん 

花うさぎ様こんばんわ！私は関西で、確かに青山さん以外は、見れるもんじゃ

ないんです。たかじんの番組もほお～んという感じで私は聞いてます。最近左

よりの時も多いので…でも、三宅さんが、安倍元首相がでたとき、【あなたが絶

対必要な時が必ず来ると…】といってました。今その時がきたのかもしれません。  

 

2009/09/26 18:08Commented by しばりょう さん 

ＮＨＫニュース 

 
公明党まで、外国人参政権付与法案を言いだしました。 

 
 

 

2009/09/26 19:43Commented by 花うさぎ さん 

To 真実ゆう子さん こんばんは。 
 
>保守のふりして、結局、政権交代の誘導かよって感じの終わり方。 
 
この「保守のふり」っていうのがくせ者ですね。 

 
>以前は青山さんの横に室井という女がいて、頭がおかしい女丸出しだけど世論誘導工

作。 

 
覚えてますよ～。 

 
>地獄見せられる前に地獄を見せてやらねば(^0^v 
 
確かに、受け身ではダメですね。安倍総理のときの教育基本法改正のときのように攻め

ねば。 

 
左翼を集めた前で云ってやりたいです「地獄に落ちるのはお前らだ！」と(^^)。 

 

2009/09/26 19:47Commented by 花うさぎ さん 

To sumirehodoさん こんばんは。 
 
>基本的な問題ですけど「外国人参政権」を支持する国会議員が多いのはなぜでしょう。 
 
既に在日系の国会議員は100名弱いるそうです。 
 
＞在日６０万前後，日本国民１億２千万人ですよ。国会議員は背後にある暴力で脅迫さ

れているのでしょうか。 

 
金と票と「嫌がらせ」の総合力でしょう。サイレントマジョリティの一方で、声高の少数派は

マスコミを抑えて予想以上の影響力を行使している、と認識すべきでしょう。 

 

2009/09/26 19:52Commented by 花うさぎ さん 

To さらさん こんばんは。 
 
>たかじんの番組もほお～んという感じで私は聞いてます。 
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でしょうね、辛抱次郎氏も見え見えです。 

 
>でも、三宅さんが、安倍元首相がでたとき、【あなたが絶対必要な時が必ず来ると…】と

いってました。 

 
それは確かです。 

 
＞今その時がきたのかもしれません。 

 
いえ、多くの国民が覚醒し、その声が多数派となったときですね。今の状態では保守の誰

が首相になっても、反日マスコミと多数派の住民（国民ではありません）に潰されるでしょ

う。 

2009/09/26 19:53Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>青山氏の次の日にでていませんか、いつも着物きていますね。 
 
いえ、青山さん出演以外の動画を見ないもので(^^；。 

 

2009/09/26 19:55Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>公明党まで、外国人参政権付与法案を言いだしました。 
 
これまで裏で静かに画策していたものが、堂々と表に出してきた、ということでしょう。  

 

2009/09/26 19:57Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんばんわ。 
マスコミの 鳩山の 持ち上げようは、麻生氏をこき下ろしと 
正反対で、よくろここまでやるかです。 
青山氏の指摘通り やはり 民公連携ですか。 
外国人参政権阻止難しいですね。 
民意は90%が反対なのに、どうしてこうなるのでしょうか。 
経済対策など、一言も出てきません。 

 

2009/09/26 20:27Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>民意は90%が反対なのに、どうしてこうなるのでしょうか。 
>経済対策など、一言も出てきません。 
 
だから反日政権というのですよ。 

 
94％の国民が反対している法律を作り、圧倒的多数が望む景気対策には触もしない、そ

れでもその危険性に気付くのには時間が必要でしょう。 

 

2009/09/26 22:07Commented by しばりょう さん 

この前の3連休 国旗揚げていましたが、ご近所のおばさんが、 
家内にいったそうです、「○○さん、国旗あげとったったけど、何かあったんですか」って、尋

ねられたそうです。 

 
おかしな国になりつつあります。 

 
私が直接聞いていましたら「○○さん、なんで、祝日に 国旗揚げないの、日本人ですか？

民主党ですか？」って、言ってやったんですが。 

 
日本はこれからどうなるのでしょうか。 
自分が 1番悪いです。しかし、日の丸を揚げる事を教えない教師 
偏向マスコミ、それに対抗できなかった自民党 みんな同罪だと思います。   

 

2009/09/27 01:32Commented by maaz さん 

民主党支持の在日が、八ツ場ダム中止に反対する長野原町の町長や役場や住人に圧
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力をかけているようです。 

http://www.nikaidou.com/2009/09/post_3530.php 
 
皆様、長野原町の住民の方々や町長に励ましや感謝の『ハガキ』を送りませ

んか？ 
ＦＡＸやメールは役場の仕事の妨害になります。 
一目見て、応援や励ましや感謝とわかるハガキなら、手間を取らせません。 
役場の隅にでもためておいて頂いて、大量に集まれば、八ツ場ダム推進の支援者が多く

いることの証拠として、前原国交相への圧力になります。 

 
ハガキには、大きな文字で励ましや感謝の言葉を。 

 
世界中で渇水している中、日本で水不足が起こらないのはダムのおかげ。 
食料自給率を上げるために農業推進するならダムは必要。 
といった内容を書いてもいいと思います。 

 
〒３７７－１３９２ 
群馬県吾妻郡長野原町大字長野原66-3 
長野原町役場 総務課総務グループ 

 

2009/09/27 03:52

Commented by ohmurasaki さん 

To maazさん  
>民主党支持の在日が、八ツ場ダム中止に反対する長野原町の町長や役場

や住人に圧力をかけているようです。 

>http://www.nikaidou.com/2009/09/post_3530.php 
> 
>皆様、長野原町の住民の方々や町長に励ましや感謝の『ハガキ』を送りませんか？ 
>ＦＡＸやメールは役場の仕事の妨害になります。 
 
国籍法改正の時には自称愛国者の方々がファックスやメールで業務妨害しまくっていまし

たね。そういえば、夫婦別姓を認める民法改正案が国会に提出されるようですが、自称

愛国者の方々は、まさかファックスやメールで議員や役所の妨害をするような下品な行動

は取らないんですよね？  

 

2009/09/27 06:26

Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん  
 
>民主党支持の在日が、八ツ場ダム中止に反対する長野原町の町長や役場

や住人に圧力をかけているようです 

 
情報ありがとうございます。第一報を聞いたとき、恐らくそんな事だろうと思ってました。 

 
>皆様、長野原町の住民の方々や町長に励ましや感謝の『ハガキ』を送りませんか？ 
 

 

2009/09/27 06:29Commented by 花うさぎ さん 

To ohmurasakiさん  
 
そんな「いやみ」ばかり書き込んでいると削除対象にしますよ。そういうことが云いたいな

らそれに相応しいところでやって下さい。  

 

2009/09/27 06:31Commented by 花うさぎ さん 

To 花うさぎさん  
 
>>皆様、長野原町の住民の方々や町長に励ましや感謝の『ハガキ』を送りませんか？ 
 
年賀ハガキが余っているので、それで送ってみます。 

 
すいません、途切れていました(--)。  

 

2009/09/27 07:42Commented by maaz さん 

＞夫婦別姓を認める民法改正案が国会に提出されるようですが、 
＞自称愛国者の方々は、まさかファックスやメールで議員や 
＞役所の妨害をするような下品な行動は取らないんですよね？  

 

7今こそ声を上げよ！青山繁晴氏が訴え：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1241658/



 
それは、いいことを聞きました！！！ 

 
民主党は、売国奴の巣窟です！！！ 
「夫婦別姓」は、ＦＡＸやメールだけでなく、デモや街頭演説、チラシ配り、ポスティングで、

民主党県連への電話攻撃などで、徹底的に妨害しましょう！！！！ 

 
売国奴の行う売国法案を、徹底阻止するのは、業務妨害でもなんでもありません。愛国

者の務めです。 

 
ダム建設で生活を犠牲にしてきた住民へ圧力をかける「下品な行動をとる在日」とは、ま

ったく違います。 
法案に対する反対運動は、国民としての正当な権利の行使であり、業務妨害ではありま

せん。 

 
参政権のない在日には、「業務妨害」と「正当な権利の行使」の区別がつかないんでしょう

ねwwww 

2009/09/27 07:50Commented by 真実ゆう子 さん 

>>地獄見せられる前に地獄を見せてやらねば(^0^v 
> 
>確かに、受け身ではダメですね。安倍総理のときの教育基本法改正のときのように攻

めねば。 

 
はい。 
左翼よりサラに上を行く攻め方で宜しく!! 
時にはあの人たちに目線を合わせてあげて下品にね。 

 
> 
>左翼を集めた前で云ってやりたいです「地獄に落ちるのはお前らだ！」と(^^)。 
> 
 
乳出しチョゴリ、売春婦の証拠、すべて証拠をあらゆる角度から、トンスラーに突きつけて

精神的に追い詰めて地獄の落とすのですよ。私たちが(^0^v 
オバマが鳩山をハメたように。強かにね。  

 

2009/09/27 08:04Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん おはようございます。 
 
>おかしな国になりつつあります。 
 
残念ですがお年寄りも含めてこれが日本の現状でしょう。 

 
>私が直接聞いていましたら「○○さん、なんで、祝日に 国旗揚げないの、日本人です

か？民主党ですか？」って、言ってやったんですが。 

 
当然です。 

 
>それに対抗できなかった自民党 みんな同罪だと思います。 
 
はい、出直さないとどうにもなりませんね。  

 

2009/09/27 08:06Commented by 花うさぎ さん 

To 真実ゆう子さん おはようございます。 
 
>時にはあの人たちに目線を合わせてあげて下品にね。 
 
これは現実に凄く大事です。バカと対峙するときはこっちもバカにならないと。 

 
>精神的に追い詰めて地獄の落とすのですよ。私たちが(^0^v 
 
よ～し(^^)。 
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2009/09/27 10:06Commented by tettui さん 

公共工事の全面中止で国民不在で地方経済を破壊するのみならず、外国人参政権で日

本の外国人による支配を企む民主党はすでに日本ん政党ではありません。 

 
外国人参政権反対は単に外国人参政権に反対するだけの運動ではなく、日本を守る運

動です、どうか頑張って頂きたいと思います。 

 

2009/09/27 10:09Commented by thinking さん 

＞外国人参政権に一番熱心なのは創価学会・公明党であることは承知の事実です。 

 
 民主党は、反自民党、反公明党ではなかったのか？ 
 ならば、朝鮮人や中国人の参政権は、反対してほしいのだが・・・。 
 しかし、小沢一郎なる人物は、創価学会と懇意な様だし、 
小沢一郎は、何故か朝鮮人の参政権に、賛成なのは、何故だ？！  

 

2009/09/27 10:14Commented by shouta-iza-2 さん 

お邪魔します。 

 
土曜日の青山繁晴氏の出演番組「NEWSフカヨミ」では、26日を以て青山氏の出演が終

了するようです。 
私の地域では放送されていませんのでYouTubeで視ていました。 
本当に骨のある解説でした。 

 
水曜日の「青山繁晴がズバリ！」はそのまま続くのでしょうね。 

 

2009/09/27 12:22Commented by 花うさぎ さん 

To tettuiさん こんにちは。 
 
>外国人参政権反対は単に外国人参政権に反対するだけの運動ではなく、日本を守る

運動です、 

 
はい、国の安全保障に関わる問題でしょう。日本人ですら反日がいるというのに、これ以

上反日を増やしてどうする？ですよね。 

 

2009/09/27 12:24Commented by 花うさぎ さん 

To thinkingさん  
 
>小沢一郎は、何故か朝鮮人の参政権に、賛成なのは、何故だ？！ 
 
出自も含めていろいろ云われてますが、こういう政治家が力を持つと日本にとっては危機

としか云いようがありません。 

 

2009/09/27 12:26Commented by 花うさぎ さん 

To shouta-izaさん  
 
>土曜日の青山繁晴氏の出演番組「NEWSフカヨミ」では、26日を以て青山氏の出演が

終了するようです。 

 
はい、そのように聞いています。 

 
>水曜日の「青山繁晴がズバリ！」はそのまま続くのでしょうね。 
 
是非とも続けて欲しいですね。 

 

2009/09/27 12:36Commented by コードネームは6-4-3 さん 

長野原町役場、励ましの電話を入れました。 
日曜なのに職員が対応しておりました。 
産経新聞のアンケート結果なども伝え、抵抗勢力に負けるな！と。 
大変、喜ばれておりました。 

 
公明党の参政権のニュースはこちらですね。 

http://www3.nhk.or.jp/news/k10015722211000.html#  

 

2009/09/27 16:43Commented by 花うさぎ さん 
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To 6-4-3さん  
 
>産経新聞のアンケート結果なども伝え、抵抗勢力に負けるな！と。 
>大変、喜ばれておりました。 

 
それはどうも有り難うございます。 

 
>公明党の参政権のニュースはこちらですね。 
 
情報感謝です。  

 

2009/09/27 17:33Commented by しばりょう さん 

夫婦別姓導入へ…政府、来年にも民法改正案 
ようここまで やります。予想以上の売国政党ですね。 
景気対策そっちのけ、こんな反日法案ばかり、なんで急いで出すのでしょうか、順番が逆

でしょう。 
子供手当捻出に、大忙しで、肝心の国が動いていないですね。本末店頭です。ついでの

 政権ごと、ずっこけてください。 

 

2009/09/27 19:21Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんばんは。 
 
>夫婦別姓導入へ…政府、来年にも民法改正案 
 
今朝の読売一面トップでした。やりたい放題ですね？ 

 
>ようここまで やります。予想以上の売国政党ですね。 
 
短命を予測して「何を言われようとやるだけのことはやる！」という印象ですね。 

 
>景気対策そっちのけ、こんな反日法案ばかり、なんで急いで出すのでしょうか、順番が

逆でしょう。 

 
御意！。青山さんの言うとおりです。  

 

2009/09/27 22:21Commented by しばりょう さん 

To maazさん  
>民主党支持の在日が、八ツ場ダム中止に反対する長野原町の町長や役場や住人に圧

力をかけているようです。 

>http://www.nikaidou.com/2009/09/post_3530.php 
> 
>皆様、長野原町の住民の方々や町長に励ましや感謝の『ハガキ』を送りませんか？ 
>ＦＡＸやメールは役場の仕事の妨害になります。 
>一目見て、応援や励ましや感謝とわかるハガキなら、手間を取らせません。 
 
励ましと 嫌がらせとの違いのわからぬ輩が最近多いですね。 
是非 励ましのFAX贈りましょう。 
 
加地氏曰く 
「世に言う「無党派」など気にすることはない。無党派層とは無責任派ということで、この派

のふわふわした俗論（年金額を増やせ、消費税を上げるな…）を満足させるには、彼らが

「無党派」党でも作るほかあるまいのう。」 

 

 

2009/09/27 22:23Commented by しばりょう さん 

>To maazさん  
>>皆様、長野原町の住民の方々や町長に励ましや感謝の『ハガキ』 
 
訂正します。FAXだめですね。『ハガキ』で。  
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